

Presstext „Projektstart“

Kirchberg an der Pielach wird gemeinsam mit Ottensheim (OÖ) und Sankt Georgen bei Salzburg (S) am Forschungsprojekt MULTIMOTIV teilnehmen. In diesem Projekt wird unter anderem erhoben, welche Verkehrsmittel (Auto, Fahrrad, Bus, Bahn, zu Fuß gehen) wir als Bewohnerinnen und Bewohner einer ländlichen Gemeinde im Alltag verwenden: Wie oft und für welche Wege verwenden wir das Auto, das Fahrrad oder gehen zu Fuß? Wie oft fahren wir mit der Bahn oder mit dem Bus? Es geht auch darum, besser zu verstehen, warum wir welche Verkehrsmittel bevorzugen und andere einen geringeren Stellenwert haben.

Die Teilnahme unserer Gemeinde am Forschungsprojekt MULTIMOTIV ist eine Chance, unser eigenes Verkehrsverhalten besser zu verstehen, Probleme aufzeigen zu können und gemeinsam Lösungen zu erarbeiten. In einem ersten Schritt wird im Herbst 2015 eine Befragung in unserer Gemeinde starten, an der ca. 100 Haushalte teilnehmen werden. Diese werden per Zufallsprinzip aus dem Melderegister gezogen. Vielen Dank schon jetzt für Ihre Teilnahme.

Weitere Details zum Forschungsprojekt MULTIMOTIV finden Sie im Internet unter www.multimotiv.at. Bei Fragen können Sie sich auch direkt an die Projektleitung wenden:

DI Dr. Alex Neumann

alexander.neumann@netwiss.at

+43 699 101 109 50

Anmerkung: Das Projekt MULTIMOTIV wird im Rahmen des Programms "Mobilität der Zukunft" des bmvit, Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie, gefördert.